



COMMUNIQUÉ

Paris, le 12 mai 2023

La médecine générale est triste car orpheline d'un de ses pairs.



Le docteur Michel Combier fait partie de ces hussards qui ont consacré leur vie à nous représenter et défendre des idées qui ont été parties prenantes de l'émergence de la spécialité dans le paysage médical. L'annonce de son décès est un choc particulièrement pour tous les membres fondateurs du Collège de la Médecine Générale.

Membre du Conseil d'administration et du Bureau du Collège, Michel a beaucoup donné de son temps et de son énergie pour faire vivre notre communauté au-delà de ses options syndicales. Des mots simples illustrent son personnage : un homme simple et loyal, à l'écoute bienveillante, respectueux des opinions des autres, doué d'une intelligence fine, associée à un humour épicé d'un bel accent régional qui résonne encore à mes oreilles. Sa loyauté à ses idées dans le champ syndical, n'a pas empêché des engagements non partisans dont je peux attester, grâce aux moments que nous avons partagés au sein du Collège de la Médecine Générale.

Merci à toi Michel pour tes contributions aux actions que nous avons menées pour aider au développement de la discipline dans notre système de santé, pendant près de dix ans. Je tiens à remercier en ce moment si douloureux, Christine, son épouse sans qui l'engagement de Michel aurait été moins aisé, certainement.

Au nom de toutes les générations qui participent à la vie du Collège, je présente nos sincères condoléances à son épouse, sa fille et tous ses amis proches.

Adieu Michel et repose en paix.

Professeur Pierre-Louis Druais  
Ancien Président du Collège de la Médecine Générale